



## Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten **Annette Karl SPD**  
vom 13.10.2014

### Übertragung BayTech auf Innotemis GmbH

Im Jahr 2000 entstand aus der Zusammenarbeit des damaligen Wirtschaftsministeriums und des damaligen Wissenschaftsministeriums bei der Bayern Innovativ GmbH die sogenannte BayTech, welche die Zusammenarbeit zwischen Hochschule und Unternehmen stärken soll. Im Juli 2014 wurde BayTech von der Bayern Innovativ GmbH auf die Innotemis GmbH übertragen.

Ich frage daher die Staatsregierung:

1. Mit wie viel Kapital ist BayTech vonseiten des Wirtschaftsministeriums und des Wissenschaftsministeriums in den Jahren von 2000 bis 2014 jährlich gefördert worden?
2. Für welchen Betrag hat die Innotemis GmbH BayTech von der Bayern Innovativ GmbH übernommen?
3. Haben das Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie und das Staatsministerium für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst nach der Unternehmensübernahme 2014 noch Einfluss im Bereich von BayTech?

## Antwort

**des Staatsministeriums für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie**  
vom 11.12.2014

Zu 1.:

Die durch das Wirtschaftsministerium ausgeschütteten Fördersummen belaufen sich gestaffelt nach Jahren auf:

Jahr	Fördersumme (in Euro)
2000	409.000
2001	263.000
2002	213.000
2003	192.000
2004	174.000
2005	150.000
2006	126.000
2007	100.000
2008	-8.000
2009	0
2010	0
2011	0
2012	0
2013	0
2014	0

Seitens des Wissenschaftsministeriums wurden im besagten Zeitraum keine Förderungen gewährt.

Zu 2.:  
9.000 €

Zu 3.:

Weder das Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie (StMWi) noch das Staatsministerium für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst haben nach der Unternehmensübernahme Einfluss im operativen Bereich der BayTech.

Das StMWi erhält nach einer im Rahmen des Verkaufs vertraglich vereinbarten Frist von zwei Jahren die Nutzungsrechte an der Marke BayTech zurück.